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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "GTT RIDUCE LA FREQUENZA DEL METRÒ NELLE ORE DI 
PUNTA" PRESENTATA IN DATA 10 GENNAIO 2019 - PRIMO FIRMATARIO 
LAVOLTA.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,    
 

PRESO ATTO CHE 
 
- sulla metropolitana di Torino viaggiano una media di 115 mila passeggeri al giorno 

distribuiti su 29 treni che percorrono a coppie di due, per un totale di 58 RAMS, 13 
chilometri tra Collegno e Lingotto. I tempi di attesa tra un passaggio e l'altro dei treni 
sono quantificabili in due minuti; 

- dal 2016 ad oggi i treni hanno in totale percorso oltre 60 milioni di chilometri; 
- nel 2015 è scaduta la revisione dei treni in dotazione; 
- dal 2015 l'Azienda ha chiesto al Ministero dei Trasporti la proroga per la validità dei 

certificati;  
- nel 2017 GTT ha iniziato l'attività di revisione dei mezzi e secondo quanto comunicato da 

GTT terminerà ad inizio aprile 2019; 
 

CONSIDERATO 
 
che a fine 2018 i treni fermi in attesa di revisione risulterebbero 15, di conseguenza l'Azienda 
ha provveduto a dilatare la frequenza dei passaggi a 2 minuti e 50 riducendo le corse del 20%, 
creando ai passeggeri disagi soprattutto nelle ore di punta;   
 

INTERPELLANO   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere come intendano gestire la situazione riducendo 
al minimo i disagi ai passeggeri e come fino ad oggi siano state impegnate le risorse ministeriali 
utili alla necessaria manutenzione.    
 
Presentazione: LAVOLTA, LO RUSSO  


